



三郷市立南中学校
第1学年 学年通信
平成28年9月17日(金)
第14号

南中祭まで1ヶ月! パート練習スタート!!

2学期のメインイベント「南中祭」まで約1ヶ月となりました。特に今年は南中創立70周年ということで、それを祝した記念式典もともに行われることもあり、学校全体で力を入れて取り組んでいます。

1学年も南中祭に向けて、総勢40名に及ぶパートリーダー会議が行われました。1学年は「仲間の大切さ」をテーマに取り組んでいます。そのテーマに沿ってスローガンも決まりました。

仲間と心を一つに、声と思いを響かせよう

そしてそれを達成するための具体的な行動目標が、以下の3つです。

1. 時間を守る 2. 私語なく素早く動く 3. 大きな声で歌う

その後、早速パートリーダーがパート毎に昼休みを使って練習を始めました。学年の曲は「マイバラード」と「輝くために」です。特に「輝くために」は男声がメインのパート、女声がメインのパートで分かれしており見せ場がある反面、合わせることが難しいポイントもいくつかある曲です。しかし、リーダー同士で一所懸命練習に取り組みました。

13日にはリーダー以外も集まってパート練習が行われました。はじめて合わせたときは音程も覚え切れていない状態で、声もあまり出ていませんでしたが、リーダーたちのアドバイスや働きかけによって、回数を重ねる毎に声も大きくなり、歌っている生徒たちの表情も生き生きしていました。

そして、15日に体育館で学年全体の合同練習を行いました。そこでは指揮者が前に立ち、歌なしの音源で合わせてみましたが、初めての合同練習というところで緊張していたように見えました。しかし、全体で並んでいる間、私語もせず司会者や先生の話を聞く姿は素晴らしい、今後の上達を楽しみに感じさせました。

~いじめ撲滅「スマイルプロジェクト」~

1学年では南中祭に向けて他にも新たな取り組みを行っています。その名も「スマイルプロジェクト」。1学年の南中祭テーマである「仲間の大切さ」を実りあるものにするために温かい雰囲気を作ろうという目的で、13日～17日までの間に、みんなが発見したクラスメイトの思いやりある言葉・行動をカードに書いて貼っていくというものです。

「片付けを手伝ってくれた」、「一緒に行こう、と声をかけてくれた」、「物を拾ってくれた」等、思いやりあふれるたくさんの言動が載せられています。

このプロジェクトの期間が終わった後も、周りを思いやる気持ちを忘れずに、日々の生活が優しさに満たされることを期待しています。



各運動部の新人戦も始まります!

今月末にはいよいよ新人戦が行われます。3年生が引退した後の最初の公式大会です。多くの部活動では2年生が中心となります。中には選手となった1年生の生徒もいます。選手でない生徒も、選手が気持ちよくプレーできるように応援しながら共に戦っていきましょう!そして選手となった生徒は、周りの人から応援してもらえるようなプレーをみんなに見せられるよう頑張りましょう!

合唱の合同練習の様子



9月20日(火)	振替休日
21日(水)	臨時学級委員会、帰りの会パート練習①
22日(木)	秋分の日
23日(金)	帰りの会パート練習②
26日(月)	
27日(火)	新人戦地区予選①、4時間授業(学年時間割)
28日(水)	新人戦地区予選②、4時間授業(学年時間割)
29日(木)	新人戦地区予選③、学年合唱練習
30日(金)	新人戦予備日